



**Andreas Meier-Oulevey**  
**Pianist/Dirigent**

Erster Klavierunterricht im Alter von 14 Jahren. Nach der Schulzeit Ausbildung zum Kaufmann. Während dieser Zeit Unterricht an der Musikschule Bern bei Helene Basler Wepfer. Anschliessend Eintritt in die Musikhochschule Bern in die Klavierklasse von Prof. Erika Radermacher (Lehrdiplom 2000 – Master MUSIC pedagogy/Konzertreife 2004 – Master MUSIC performance). Seine Lehrer waren unter anderen Jörg Ewald Dähler (Liedbegleitung) und Dominique Roggen (Orchesterdirektion). In den Jahren 2005 bis 2010 folgte die Ausbildung zum Schulmusiker Sek II.

Andreas Meier-Oulevey ist heute als Lehrer und freischaffender Musiker tätig. Hier gilt sein besonderes Interesse der Liedbegleitung. Wichtige Impulse erhielt er hier im Sommer 2010 als aktiver Teilnehmer beim Meisterkurs für Liedinterpretation „Kirchheimer Liedersommer“ mit Christoph Prégardien. Im Herbst 2007 erschien seine Einspielung von Schuberts *Winterreise* mit dem Tenor Christoph Metzger. Die Beschäftigung mit dem Klavierspiel zu vier Händen bildet einen weiteren Schwerpunkt in seinem kammermusikalischen Schaffen. So hat er mit seinem langjährigen Duopartner, dem Schweizer Pianisten Simon Bucher, einen grossen Teil des Repertoires für zwei Klaviere und Klavier vierhändig erarbeitet.

Als Pianist setzt sich Andreas Meier-Oulevey vor allem mit den Werken von Johann Sebastian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart und Ludwig van Beethoven intensiv auseinander. In Erinnerung an seine Zeit als Musiker und Lehrer in Bolivien in den Jahren 2001 und 2002 flicht er immer wieder Kompositionen von südamerikanischen Komponisten wie Alberto

Ginastera, Eduardo Caba, Simeón Roncal oder Alberto Villalpando in seine Programme ein.

Als Dirigent arbeitet er mit zahlreichen Chören und Orchestern zusammen. Vielbeachtet waren hier in jüngster Zeit seine Aufführungen von Morten Lauridens *Lux aeterna* in Gegenüberstellung mit Mozarts *Requiem*, oder das *Stabat mater* von Antonin Dvorak.

Andreas Meier-Oulevey unterrichtet heute vollamtlich Klavier an den Musikschulen Derendingen/SO, Gerlafingen/SO und Zollikofen/BE.